

Neues Wegekreuz in Burglahr
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag 17. April 2008 (Nummer 16) -

Neues Wegekreuz in Burglahr

Es gibt einen kleinen nicht sehr bekannten Wanderweg als Abkürzung durch den Burgberg im Volksmund "Kotzberg" genannt vom Haus Kolling zum Wirtschaftsweg auf dem Buchenborn.

Am Fuße diesen Wanderweges haben Robert Kolling und Dietmar Leonhard in Eigenleistung ein wunderschönes Wegekreuz in Holz gefertigt und aufgestellt.



Wegekreuze haben eine lange Tradition, auch besonders in unserer Region Lahrer Herrlichkeit.

Die Ortsgemeinde bedankt sich bei den freundlichen Spendern für diese uneigennützig Ortsverschönerung.

Auf unserem Foto sehen Sie das schöne Wegekreuz mit den Erbauern.